

opusdei.org

Séisme en Haïti : prière et collaboration des catholiques

Mercredi dernier, à la fin de l'audience générale, le Saint-Père a lancé un appel en faveur d'Haïti.

15 jan. 2010

« Mes pensées vont à la population, durement frappée il y a quelques heures par un fort séisme ayant causé la mort de nombreuses personnes, sans compter les

disparus, mais aussi causé de graves dégâts et privé de toit beaucoup de gens.

Je vous invite à vous unir à ma prière pour les victimes de cette catastrophe et ceux qui les pleurent. J'exprime ma solidarité à qui a perdu sa maison et plus généralement à tous ceux qui ont été touchés, implorant Dieu de leur accorder réconfort et assistance.

J'en appelle aussi à la générosité internationale afin que ces frères et sœurs dans le besoin et la souffrance reçoivent le soutien solidaire de la communauté internationale. Par le biais de ses institutions caritatives, l'Eglise catholique a immédiatement assuré Haïti de sa participation aux besoins les plus urgents de la population ».

Le 15 janvier, le Service de presse du Vatican a publié ce communiqué :

« Le Saint-Père a lancé un appel à l'assistance spirituelle et matérielle d'Haïti, frappé par un séisme catastrophique. A l'audience générale du 13 janvier il a dit que l'Eglise catholique activait immédiatement son réseau d'organismes caritatifs afin de répondre aux besoins les plus urgents de la population haïtienne.

Comme lors d'autres catastrophes naturelles, les catholiques apportent déjà sur place leur concours. Plusieurs agences catholiques sont déjà à l'œuvre et ont envoyé du personnel d'urgence. Le Conseil Cor Unum a demandé au Catholic Relief Services de l'épiscopat des Etats-unis de coordonner l'assistance.

Le personnel déjà présent en Haïti, plus de 300 personnes, ainsi que l'expérience acquise et les ressources dont dispose le CRS permettront une efficace coordination des aides de

l'Eglise. Le Saint-Père a insisté sur le fait que la solidarité des catholiques doit être concrète et généreuse envers ces frères et sœurs plongés dans le malheur.

pdf | document généré
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-be/article/seisme-en-haiti-priere-et-collaboration-des-catholiques/> (17 juil. 2025)